



園だより

2025年1月6日

末長こぐま保育園

辻 敦美



新年あけましておめでとうございます



年が明け、静かだった園内も元気な子どもたちの声でにぎやかになりました。年末年始のお休み、ご家族でゆっくりと過ごされたでしょうか。久しぶりに登園してきた子どもたちを見て、あらためて子どもの笑顔が私たち職員のエネルギーになっていることを実感しました。また、保護者の皆様のご協力の元、共に子育てをしているという喜びを感じながら、園づくりを進めていることができていると思っております。あらためて感謝申し上げます。いよいよ、年度替わりまで3か月となりますが、子どもたちと過ごす一日一日を大切に、「子どもたちが中心の子どもたちの保育園」であるよう、子どもたちの心に丁寧に向き合い努めてまいります。本年もどうぞよろしくお祈りいたします。



～丸い言葉でこころも丸く～

年末、娘が幼稚園の頃から仲良くさせていただいている「ママ友」達と御朱印めぐりに鎌倉へ行きました。私のママ友たちは、50代半ばなので子育てはとりあえずひと段落、会うたびに健康に過ごせて、働けていることが何より！と言葉をかわすのが挨拶がわりになっています。(笑) 御朱印めぐりなんて、昔は興味もなくママ友の影響でなんとなく始めたのですが、どちらかという、みんなでわいわい話しながら歩くのが好きで楽しみにしています。最近、神社や寺院に行くと清々しい気持ちになったり心が穏やかになったり、日々の忙しさからリセットできる貴重な時間となっています。先日の御朱印めぐりで建長寺に行った時、ポスター掲示の隣に貼ってあった素敵な言葉に目が留まりました。それは、「丸い言葉でこころも丸く」「ありがとう・大丈夫だよ・お元気ですか・お疲れ様・ごちそうさま・お手伝いしましょうか・いつも一緒だよ」という言葉。様々な解釈があると思いますが、私は、日常の中で誰でも使う言葉ですが、相手が耳にすることで嬉しさや思いやりを感じることができる大切な言葉だと思いました。そして、自分も相手も心が丸くなり穏やかな気持ちになることができるよう、子どもたちや保護者の方、職員と言葉をかわしていくことの大切さをあらためて感じました。今年も、末長こぐま保育園の子どもたち、保護者の皆様、職員が手を取りあい、丸い輪になってあたたかさを感じる保育園であるよう努めてまいります。お子様のこと、園のことなど気になることがありましたらいつでもお声がけください。

～今月の行事予定～

- 7日(火) 幼児集会
- 15日(水) 花の美保育室との交流保育
(乳児クラス)
- 17日(金) 園医健診(0・1歳児クラス)
英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 18日(土) 後期懇談会
(3・4歳児クラス)
- 24日(金) 避難訓練
- 28日(火) あそびのひろば
(未就園児親子)
- 30日(木) 誕生会
- 31日(金) 英語で遊ぼう(幼児クラス)



～お知らせ～

- 🌸 18日(土)は、3・4歳児クラスの懇談会となります。土曜保育は通常通りとなります。
- 🌸 先月の懇談会で乳児・5歳児クラスの保護者の皆様にはお伝えさせていただきましたが、2月より登降園システムが「登園ちゃん」から「おがーる」システムに変わります。今月中にアプリの登録をお願いいたします。尚、3・4歳児クラスの保護者の皆様には、今月の懇談会でご説明させていただきます。

